

LIFE FOR A CHILD WITH DIABETES

le programme d'aide aux enfants de la Fédération Internationale du Diabète

Bulletin d'information n° 19 | Décembre 2010 | Inde, Tanzanie et Bangladesh



Des enfants dans le service de diabétologie pédiatrique au BIRDEM, Bangladesh



Aucun enfant ne devrait mourir du diabète



Fédération Internationale du Diabète

en partenariat avec

HOPE
worldwide



Encadrement
en Inde

Life for a Child soutient le DREAM Trust à **Nagpur** depuis 2002 en proposant un panel exhaustif de soins médicaux et une éducation au diabète pour 45 enfants

Travail constant
en Tanzanie

Life for a Child accroît son aide en **Tanzanie**, en développant un soutien aux enfants atteints d'un diabète de type 1. Ce soutien a commencé à l'hôpital central dans la capitale **Dar es Salaam**

Bangladesh –
nouveaux venus

LFAC soutient actuellement 1000 enfants et jeunes personnes du BIRDEM en fournissant des dons d'insuline, des conseils techniques et en introduisant un point d'intervention pour le test de l'HbA1c

INDE

Depuis de nombreuses années, le DREAM Trust à Nagpur, Maharashtra, s'occupe de jeunes personnes atteintes du diabète et disposant de faibles revenus. Ce service est dirigé par le Dr Sharad Pendsey. Le programme Life for a Child (LFAC) soutient le DREAM Trust depuis 2002 en proposant un panel exhaustif de soins médicaux et une éducation au diabète pour 45 enfants, qui ont aujourd'hui atteint l'âge de l'adolescence. Certains enfants bénéficient également de bourses éducatives. LFAC a contribué à la récente visite du Pr. James Ron, Professeur Associé à la Carleton University, et les Drs. Ahmet et Zuidwijk du service d'endocrinologie du Centre hospitalier pour enfants de l'est de l'Ontario (CHEO), Canada.



James Ron, Professeur Associé, et Manish au DREAM Trust, Nagpur

Le CHEO développe actuellement un partenariat de recherche avec le DREAM Trust, et l'équipe de diabétologie du CHEO collecte des fonds pour soutenir le Trust, en partenariat avec le programme LFAC. Les dons récoltés pour ce fonds sont déductibles fiscalement au Canada.



Âgée de 24 ans, Madhavi est atteinte d'un diabète de type 1 et bénéficie du soutien du LFAC depuis quelques années. Elle possède un diplôme universitaire en études de commerce et prépare un examen d'entrée afin d'obtenir un emploi dans l'industrie bancaire

BANGLADESH

L'Association du diabète du Bangladesh a été fondée en 1956 et touche aujourd'hui des centaines de milliers de personnes dans tout le pays par le biais d'un vaste éventail d'activités approfondies et ciblées avec soin.

L'hôpital BIRDEM de l'Association, situé dans la capitale Dacca, est un des plus importants centres de diabétologie au monde. LFAC soutient actuellement 1000 enfants et jeunes personnes prises en charge au BIRDEM, en fournissant les dons d'insuline, des conseils techniques et en introduisant un un point d'intervention pour le test de l'HbA1c.



DONS GENEREUX

Le programme Life for a Child tient à remercier la Fondation de l'Orangerie et ses donateurs (Paris) de soutenir généreusement le programme pendant deux ans. En outre, Becton Dickinson (Etats-Unis) a eu la gentillesse d'accepter de fournir des seringues à insuline en quantité suffisante pour satisfaire aux dons d'insuline d'Eli Lilly, qui viennent actuellement en aide aux enfants et jeunes personnes dans 15 pays.

Un deuxième documentaire sur le programme, d'Edward et Wayne Lachman, vient de sortir – voir notre site web pour plus d'informations. Nous remercions toutes les personnes qui apportent leur aide: LFAC est véritablement devenu un effort global – au fil des années, des personnes et associations de plus de 20 nations ont soutenu nos efforts qui changent aujourd'hui la vie de plus de 7000 enfants et adolescents atteints de diabète dans 27 pays en développement.

TANZANIE

En 2005, LFAC a commencé à soutenir des enfants (<15 ans) atteints d'un diabète de type 1 à l'hôpital central, hôpital national de Muhimbili (HNM) à Dar es Salaam. LFAC a travaillé en partenariat avec l'Association tanzanienne du diabète (ATD) pour mettre sur pied la première clinique organisée pour les enfants atteints de diabète du HNM. Depuis son inauguration, le nombre d'enfants au sein de la clinique est passé de 22 à 140. Grâce à l'expérience glanée, l'ATD en collaboration avec le ministère de la santé et du bien-être social a pu identifier huit hôpitaux régionaux et nationaux qui peuvent les approvisionner en insuline, en glucomètres et bandelettes de test destinés aux adolescents (de 16 à 22 ans) atteints de diabète. LFAC fournit de l'insuline et autre matériel à toutes ces jeunes personnes, grâce aux dons d'insuline de l'entreprise Eli Lilly, et au soutien financier de la Diabetesvereniging Nederland (l'Association néerlandaise du diabète).

Cette année, Michael Skjødt Sørensen, un étudiant danois en médecine atteint d'un diabète de type 1, a terminé un trimestre facultatif à Dar Es Salaam ; il a assisté les activités et a encouragé les jeunes personnes soutenues par le programme LFAC.



Mboza et sa mère (Dar Es Salaam, Tanzanie); Mboza a 7 ans et son diabète fut diagnostiqué il y a un an. Elle termine actuellement sa 2e année à l'école primaire, et elle veut travailler dur pour devenir infirmière ou ingénieur.

MERCI POUR VOTRE SOUTIEN

Graham Ogle, Martin Silink, Christine Williamson et Robyn Short
Programme Life for a Child de la FID
GPO Box 9824, Sydney, NSW 2001, Australie
Tel 61 2 9552 9862 | Fax 61 2 9660 3633

lifeforachild@idf.org | www.lifeforachild.org

Ann Keeling, Chief Executive Officer
Fédération Internationale du Diabète
Chaussée de la Hulpe 166
B-1170 Bruxelles | Belgique